

Marylou Gruber et ses enfants
Raphael, Julien et Nicolas,
Trix Gruber,
Pierre Gruber,
Les familles parentes, alliées et
amies à Genève, en Suisse et en
Italie ont l'immense tristesse
d'annoncer le décès de

Monsieur Stephan Gruber

leur très cher mari, père, fils,
frère, parent et ami, qui s'est en-
dormi paisiblement le 7 mai
2020, entouré des siens, après
une pénible maladie.

Stephan repose en la Chapelle de
la Cluse (Murith - 89, blvd de la
Cluse), à Genève.

La cérémonie aura lieu en l'Église
Catholique de Veyrier le mardi 19
mai, à 16h00.

Ses proches tiennent à remercier
chaleureusement les équipes des
soins intensifs des HUG pour leur
dévouement tout au long de
cette éprouvante bataille.

Domicile: 25, chemin des Rasses,
1255 Veyrier.

Cet avis tient lieu de faire-part.